

Mortinatalité.—Le tableau 11 donne le nombre de mort-nés au Canada et dans les provinces, de même que le taux par 1,000 naissances vivantes. La mortinatalité tombe depuis 1926, mais son déclin varie d'une province à l'autre. Elle est beaucoup plus élevée, par 1,000 naissances illégitimes vivantes, que la mortinatalité légitime et, par conséquent, plus élevée que le taux d'ensemble.

11.—Mortinatalité et taux par 1,000 naissances vivantes, par province, 1944-1946, et moyennes quinquennales, 1926-1945

NOTA.—Les chiffres sont donnés selon le lieu de survenance avant 1941; ceux de 1941 et des années subséquentes sont donnés selon le domicile.

Détails	Nés de toutes mères										Nés de mères non mariées	
	Î.-P.-É.	N.-É.	N.-B.	Qué.	Ont.	Man.	Sask.	Alb.	C.-B.	Canada ¹	nomb.	% du total
Totaux—												
Moyenne, 1926-1930	43	365	283	2,212	2,761	479	551	467	297	7,458	356	4.77
Moyenne, 1931-1935	67	401	302	2,337	2,284	383	488	421	247	6,930	381	5.50
Moyenne, 1936-1940	61	334	282	2,386	2,008	340	393	359	248	6,410	337	5.26
Moyenne, 1941-1945	50	385	291	2,797	1,982	344	349	329	308	6,835	355	5.20
1944	42	405	283	2,814	1,866	315	344	335	301	6,705	369	5.50
1945	40	327	267	2,880	1,844	327	334	312	337	6,688	336	5.04
1946	63	378	321	2,927	2,016	360	372	363	321	7,121	353	4.96
												Par 1,000 naissances illégitimes vivantes
Taux par 1,000 naissances vivantes—												
Moyenne, 1926-1930	24.8	33.1	27.4	26.7	40.2	33.3	25.9	29.3	28.7	31.5		49.9
Moyenne, 1931-1935	34.2	34.9	28.9	29.6	35.1	28.0	24.0	25.4	24.7	30.3		45.7
Moyenne, 1936-1940	29.7	27.7	25.4	30.4	31.2	25.2	21.0	22.0	20.5	28.0		37.3
Moyenne, 1941-1945	23.0	25.5	22.4	28.5	25.6	21.8	18.9	17.4	17.4	24.7		30.8
1944	18.4	26.0	21.0	27.5	23.9	19.7	19.0	17.3	15.8	23.6		30.5
1945	17.7	21.1	19.5	27.6	23.3	20.1	17.6	15.6	17.9	23.1		26.0
1946	22.6	21.1	19.7	26.3	20.7	19.2	17.4	16.4	14.2	21.5		26.0

¹ Moins les Territoires.

Naissances multiples.—Un accouchement environ sur 85 au Canada a pour résultat la naissance de plus d'un enfant. Au cours de 1926 à 1946, sur 61,444 accouchements multiples, 60,878 sont doubles et 559, triples. Il y a eu six naissances quadruples. Les cinq jumelles Dionne sont nées en 1934.

Le tableau 12 montre que la proportion de mort-nés est plus forte parmi les naissances multiples que parmi les naissances simples; elle est à peu près deux fois aussi élevée dans le cas des naissances doubles et de deux à six fois aussi élevée dans le cas des naissances triples.